



Mi Universidad

Nombre Del Alumno: Yessica De La Cruz Gómez Bernal.

Nombre Del Tema: La profesión de enfermería.

Parcial: 1°

Nombre De La Materia: Legislación en salud y enfermería.

Nombre Del Profesor: Héctor Camas Álvarez.

Nombre De La Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: 8°

La profesión de enfermería.

Profesión de enfermería.

Cuidado de los enfermos de gravedad y pacientes ambulatorios

Las tareas que cumplen.

Los aspectos mas favorables

Con el cometido final de asistir

1. Suministran
2. Medicamentos completan
3. tareas administrativas

1. Es que puede desempeñarse en distintos ámbitos
2. Desde centros de salud y hospitalarios hasta domicilios particulares

y complementar la labor de los médicos.

4. Extraen muestras para realizar análisis
5. Higienizan a los pacientes
- 6 monitorizan su estado y su evolución.

Centros geriátricos.

La profesión de enfermería.

La profesión de enfermería. Breve repaso de su evolución.

La palabra enfermería deriva del latín infirmus, que vendría a ser algo así como lo relacionado con los no fuertes.

Las enfermeras eran

En 1259.

Se podría decir que la enfermería es tan antigua como la humanidad ya que las personas siempre han necesitado cuidados de enfermería.

En su mayoría mujeres sin formación que ayudaban a traer niños al mundo o era nodrizas.

Los Hermanos de Alexian comenzaron el ministerio de cuidado de los enfermos y hambrientos, que todavía existe hoy en muchos países, incluyendo Estados Unidos.

Se cree que la figura de la enfermera apareció en durante la Edad Media.

Por otro lado, el cuidado de los enfermos estaba muy asociado a las monjas, con más formación y un voto religioso que les impedía a cuidar de los más débiles.

La Orden Hospitalaria de San Juan de Dios se formó en España en 1550. Desde 1550 a través de 1614, San Camilo de Lelis atendía a los enfermos y moribundos en el Hospital de Santiago en Roma.

La profesión de enfermería.

Características de una profesión. Aplicación a la enfermería.

Los campos de acción y desarrollo profesión en el momento actual.

La profesionalización debe entenderse desde dos vertientes

Enfermería administrativa.

El perfil del administrador de enfermería.

El esfuerzo organizado y sistemático de los miembros de la profesión.

se infiere que los campos de acción de la administración son todos aquellos en donde funcionen grupos de personas con objetivos comunes.

Que se presenta tiene como particularidad que puede aplicarse en cualquier tipo de organización de salud.

Un aspecto más es la acreditación de programas académicos como control de calidad de la formación profesional, que debe ser autónomo y de alta exigencia y con estándares de reconocimiento internacional.

El Departamento de Enfermería no ha eliminado del todo las características de la administración de corte neoclásico, pero la tendencia a administrar con base en procesos gerenciales muestra cambios importantes.

La tendencia a emprender la práctica privada de la profesión requiere, necesariamente, de un perfil para la administradora de enfermería, que pueda ubicar la empresa de estos servicios en una posición de competitividad.

La profesión de enfermería.

Campos de acción.

La carrera profesional. Concepto y situación actual.

Las profesionales de la salud administrativa se pueden desempeñar en las siguientes áreas del mercado laboral a nivel nacional e internacional:

- Asistencial
- Educativo
- Gerencia
- Investigativo
- Ejercicio Independiente.

- Asistencia clínica
- Administrativa
- Docencia.

La naturaleza del ser humano.

Consiste en un grupo de rasgos dinámicos que unen a los seres humanos de todos los tiempos.

El ser humano está constantemente en proceso de auto creación, y su último objetivo es el describir y entender el mundo que le rodea.

Las acciones del ser humano.

son responsables en el sentido de que él elige intencionadamente entre las diversas opciones.

Por otra parte, la persona está en constante interacción con su entorno y con otras personas para conseguir su objetivo

La profesión de enfermería.

Enfermería: Disciplina y profesión.

Profesionalización en enfermería

La ciencia y la tecnología se han desarrollado dentro del contexto de la cultura y esta situación implica, en primer lugar, una discusión racional.

Respecto a la aparición de la enfermería como profesión.

Por tanto, es en el siglo XX .

Donde luego y a partir de la tradición escrita se precisa objetivar las ideas para la reorientación de la acción y la modificación de las prácticas sociales de la profesión con base en la aplicación de la teoría.

En el ámbito mundial, algunas historiadoras, especialmente las de orientación cristiana, remontan sus orígenes a Fabiola en las catacumbas romanas.

cuando realmente el proceso de profesionalización avanza con especial relevancia, dejando atrás las limitaciones existentes durante la —etapa preprofesional|||1 en cuanto al análisis intelectual de los problemas que trataba y la toma de decisiones sobre los mismos.

En el campo profesional, típicamente existe un proceso evolutivo que se presenta a medida que el campo se mueve de un nivel vocacional, en el cual el arte y la tecnología son preeminentes.

Otras ubican el nacimiento de la enfermería moderna en Florence Nightingale, a partir de la creación de la Escuela de Enfermería del Hospital Santo Tomás en Londres.

En la subordinación total a la medicina (aunque este extremo no siempre fue así) y en el prestigio social tanto de la clientela como de los discípulos.

La profesión de enfermería.

El trabajo científico en la enfermería.

La aplicación del método científico en la práctica asistencial enfermera.

Es el método conocido como proceso de Atención Enfermería (P.A.E.). Este método permite a las enfermeras prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática.

El método científico está sustentado por dos pilares fundamentales

- El primero de ellos es la reproducibilidad
- El segundo pilar es la falsabilidad.

Código deontológico y responsabilidades enfermería

El código deontológico de Enfermería de la Universidad de Navarra profesas son:

1. Inherentes a la enfermería el respeto de los derechos humanos
2. Inherentes a la enfermería el respeto de los derechos humanos
3. Incluidos los derechos culturales.

4. El derecho a la vida y a la libre elección
5. A la dignidad y a ser tratado con respeto.

Concretamente el código deontológico o ético de la enfermería establece que los o las enfermeros(as) tienen cuatro deberes fundamentales y que rigen las normas de su conducta ética:

1. Promover la salud
2. Prevenir la enfermedad.

3. Restaurar la salud
4. Aliviar el sufrimiento

La profesión de enfermería.

Investigación en enfermería

Es aquella realizada por enfermeras(os), cuyos resultados deben aportar mejoras en la práctica de enfermería.

También se incluye la investigación realizada por enfermeras(os) en grupos multidisciplinarios.

Donde se desea encontrar la respuesta o solución a un problema específico desde el punto de vista de cada disciplina.

Objetivos de la Investigación.

El principal objetivo es, mejorar la Calidad de la intervención de enfermería.

1. Mejorar la efectividad del cuidado
2. Mejorar la eficiencia del cuidado
3. Mejorar la seguridad de la intervención de enfermería.

4. Construir la evidencia científica para sustentar las acciones de enfermería.

Campos de enfermería en investigación.

Investigación clínica: Toda investigación comienza con una pregunta de investigación, la que definirá si el estudio será observacional, donde el investigador será solo un observador.

Existen varios tipos de estudios, de investigación clínica cuantitativa. Los más frecuentes son:

- Estudios descriptivos/ prevalencia
- Estudios de causalidad o riesgo
- Estudios de pruebas diagnósticas
- Estudios de terapia o de intervención
- Estudios de pronóstico
- Estudios de costo-efectividad.

La profesión de enfermería.

El sistema de valores profesionales en enfermería

El estudio de la moral forma parte actualmente de una ciencia particular, la ética, la cual integra las ciencias sociales.

Es decir las ciencias que se ocupan de estudiar las relaciones establecidas entre los hombres en el proceso de producción y reproducción de su vida

Los valores morales son las necesidades más significativas de los hombres traducidas en las tendencias del desarrollo social y expresadas en forma de idea.

Método científico y aplicación a la situación.

La enfermera vive en una sociedad determinada, en la que existen valores declarados, propios de esa cultura y del grado de desarrollo socio económico .

En este sentido, este artículo tiene el objetivo de apoyar a la docencia de enfermería en la aplicación del método científico de la profesión, el Proceso de Atención de Enfermería (PAE).

Desde mediados de los años 50, varias teóricas de la enfermería habían comenzado a formular sus consideraciones acerca del método de actuación profesional de las enfermeras.

Enfermeros y sus competencias en investigación.

El profesional de enfermería tiene las competencias de conocimiento científico, técnicos y humanistas que le confiere el estudio sistemático y universitario.

La enfermera(o) tiene competencias profesionales porque tienen el nivel de licenciatura que la o lo habilita para realizar investigación. Estas son de tres tipos y se describirán brevemente:

1. Competencias genéricas
2. Competencias específicas
3. Competencias en publicación

La profesión de enfermería.

El proceso de atención de enfermería (APA)

Hasta muy recientemente, la mayoría de las conceptualizaciones teóricas acerca de la ética, e incluso propuestas de modelos de procedimientos para la toma de decisiones éticas, no atañían directamente a las enfermeras.

De ahí que la mayoría de los problemas morales de la profesión de enfermería estuvieron circunscritos a "si la enfermera había o no cumplido correctamente".

No obstante, la enfermera de los tiempos actuales tiene que incorporar modificaciones sustanciales en su actuar.

Las relaciones éticas colegas.

Las relaciones entre colegas y otros profesionales deben estar basadas en el respeto al ser humano, el respeto a sí mismo, el respeto a la existencia, opiniones y decisiones de los otros.

Las relaciones humanas tienen que estar basadas en el reconocimiento a la existencia del otro, con todas sus diferencias y todos sus derechos y deberes incluidos.

El método científica en enfermería.

El método científico se refiere, por tanto, al procedimiento ordenado y sistemático que se utiliza para conseguir los objetivos propuestos.

1. Carácter empírico
2. Carácter replicable.

El modo de actuar de la razón humana es básicamente de dos formas:

1. Método inductivo
2. Método deductivo

Referencias Bibliográfica:

Universidad del sureste (UDS) (2024) antología Legislación en salud y enfermería

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/8dcb7bafba520df7fbba0fa709e61096.pdf>